
塙川小学校６年生が
傍聴に訪れました

専　決　処　分

補　正　予　算

一　般　議　案

●平成２３年度八峰町一般会計補正予算
　855万1千円追加補正。
　歳出の主なもの～９月豪雨災害の復旧にかかる
経費等

●平成２３年度八峰町一般会計補正予算
　677万５千円を追加補正。
　歳出の主なもの～秋田県地域支え合い体制づく
り事業関係経費（小型ロータリー除雪費、軽トラ
ック等）

●工事請負契約の締結について
・契約の目的　ポンポコ山公園パークセンター新
築工事
・契約金額　89,145,000円
・契約の相手方　高田住宅工業㈱峰浜本店

＊上記の議案については、賛成１２：反対１（見上）
で可決しました。

一　般　議　案
●八峰町一般職の職員の給与に関する条例の一部を
改正する条例
　給料表の0.26％の減額、期末手当0.05ヵ月の
増額、４月～11月までの給与月額の0.39％の減
額、給与構造の見直しによる現給保障額の0.49
％の減額等

＊上記議案は、賛成10：反対2（柴田、佐藤）で可決
されました（１人（皆川）欠席）。

平成23年10月12日に行われた
第３回臨時会では

このようなことが決まりました

平成23年11月28日に行われた
第４回臨時会では

このようなことが決まりました
●八峰町特別職の職員で常勤のものの給与及び旅費
に関する条例の一部を改正する条例
●八峰町教育長の給与、勤務時間その他の勤務条件
に関する条例の一部を改正する条例
●八峰町議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関
する条例の一部を改正条例
　常勤の特別職の期末手当を0.05ヵ月増額。

＊上記の議案は、賛成0：反対12で否決されました
（1人（皆川）欠席）。

　今定例会では延２５名の方々が傍聴に訪れました。

　その中に塙川小学校６年生１２名の姿がありまし

た。児童たちは、３０分間という短い時間でしたが、

八森地区統合子ども園建設場所の質問に対し、町長、

教育長の答弁を熱心に聞いておりました。 12月21日午前の傍聴席

＊専決処分、補正予算については、「全員賛成」で可
決しました。

一 般 質 問

腰山  良悦 議員

現在、新規に２箇所
避難路整備の予定がある

質
問　

各
自
治
会
で
今
後
の

防
災
対
策
に
つ
い
て
意
見
交

換
が
行
わ
れ
た
が
、
自
主
防

災
組
織
や
避
難
訓
練
、
避
難

路
の
整
備
、
こ
れ
ら
に
関
す

る
各
自
治
会
の
考
え
や
要
望

が
あ
っ
た
の
か
伺
う
。

　

議
員
研
修
で
奥
尻
町
に
行

っ
て
き
た
が
、
特
に
印
象
に

残
っ
た
の
は
、
42
箇
所
も
き

め
細
か
く
避
難
路
が
整
備
さ

れ
て
、
避
難
を
第
一
に
考
え

て
の
施
策
だ
と
感
じ
取
れ
た
。

当
町
よ
り
険
し
い
地
形
、
整

備
に
掛
け
た
金
額
を
考
え
た

場
合
、
当
町
で
整
備
す
る
こ

と
は
何
も
難
し
い
こ
と
で
は

な
く
、
要
す
る
に
や
る
気
が

あ
る
か
ど
う
か
だ
。

　

お
互
い
の
意
識
を
高
め
、

今後の防災施策について
どのように考えているか

早
急
に
体
制
を
整
え
る
こ
と

が
必
要
だ
と
考
え
る
。

　

今
後
の
具
体
的
な
施
策
を
、

ど
の
よ
う
に
考
え
て
い
る
か
。

答
弁
（
町
長
）  

自
主
防
災
組

織
に
つ
い
て
は
「
早
い
機
会

に
立
ち
上
げ
た
い
」「
他
の
自

治
会
を
参
考
に
し
た
い
」「
困

難
で
あ
る
」
と
い
う
３
つ
の

考
え
方
が
あ
る
。

　

ま
た
、「
自
分
た
ち
で
出

来
る
範
囲
の
組
織
作
り
を
し

た
い
」「
形
だ
け
の
も
の
に
な

ら
な
い
よ
う
、
普
段
か
ら
付

き
合
い
や
行
事
を
実
施
す
る

こ
と
が
大
事
だ
」
等
の
意
見

が
出
さ
れ
た
。

　

避
難
訓
練
に
つ
い
て
は
自

治
会
単
位
で
実
施
す
る
こ
と

に
理
解
を
い
た
だ
く
が
、「
町

の
協
力
や
指
導
を
お
願
い
し

た
い
」と
い
う
意
見
が
多
く
、

軌
道
に
乗
る
ま
で
支
援
・
協

力
し
て
い
き
た
い
。

　

又
、
海
岸
部
に
つ
い
て
は

一
斉
に
実
施
す
る
こ
と
も
検

討
し
た
い
。

　

避
難
路
の
整
備
関
係
に
つ

い
て
は
、
新
規
の
要
望
が
い

く
つ
か
あ
り
、
２
箇
所
に
つ

い
て
は
整
備
す
る
計
画
で
あ

る
。

質
問　

県
の
支
援
セ
ン
タ
ー

の
登
録
料
を
助
成
し
て
い
る

が
、
何
人
が
登
録
さ
れ
て
い

る
か
。

　

そ
し
て
効
果
は
ど
う
か
。

　

又
、「
出
会
い
の
イ
ベ
ン

ト
」
へ
の
参
加
状
況
と
、
そ

の
効
果
は
ど
う
か
。

　

次
に
、
今
日
都
市
部
で
は

「
街
婚
」
な
る
出
会
い
の
イ

ベ
ン
ト
が
盛
ん
に
行
わ
れ
て

お
り
、
い
ろ
い
ろ
勉
強
し
て

行
う
の
も
一
つ
の
方
法
だ
と

考
え
る
。

　

又
、
以
前
の
よ
う
に
住
民

相
談
員
を
導
入
す
る
の
も
良

い
と
思
う
。

　

と
ど
ま
る
所
を
知
ら
な
い

少
子
化
、
家
庭
環
境
の
変
化

等
今
の
ま
ま
だ
と
今
後
ま
す

ま
す
大
き
な
社
会
問
題
に
な

る
。
現
在
行
わ
れ
て
い
る
以

外
に
も
支
援
方
法
が
考
え
ら

れ
な
い
か
。

答
弁
（
町
長   

支
援
セ
ン
タ

ー
へ
の
登
録
者
は
５
名
で
助

成
を
受
け
た
方
は
２
名
で
あ

る
。

　

又
、
出
会
い
の
イ
ベ
ン
ト

へ
の
参
加
と
効
果
は
、
あ
き

た
白
神
体
験
セ
ン
タ
ー
で
昨

年
度
は
５
回
企
画
し
、
開
催

は
２
回
で
町
内
参
加
者
は
２

名
と
４
名
と
い
う
結
果
で
あ

っ
た
。

　

本
年
度
は
２
回
組
ん
で
お

り
、
１
回
目
は
２
名
で
あ
っ

た
。
積
極
的
に
勧
誘
し
た
い

所
だ
が
、
プ
ラ
イ
ベ
ー
ト
な

問
題
に
立
ち
入
る
こ
と
に
も

な
る
た
め
、Ｐ
Ｒ
は
ポ
ス
タ

ー
や
セ
ン
タ
ー
の
ホ
ー
ム
ペ

ー
ジ
、
町
の
広
報
に
と
ど
め

て
い
る
。

　

い
ず
れ
、
関
係
す
る
機
関

や
会
社
、
団
体
、
個
人
の
方

な
ど
と
連
携
し
な
が
ら
応
援

事
業
を
進
め
る
。

結
婚
支
援
に
つ
い
て

答
弁（
町
長
）

答
弁（
町
長
）

質
問

質
問

ま 

ち 

こ 

ん
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